



122. NEPS-Datenschulung | 122nd NEPS Data Training

3. Juli 2026 | online

Vertiefungsmodule Advanced Modules	
09:00 - 10:30	NEPS-Kompetenzdaten und Kompetenzentwicklung
	Im NEPS werden domänenspezifische und domänenübergreifende Kompetenzen über entsprechende Tests erfasst, oftmals auch im Paneldesign. Das Modul gibt einen Überblick über die Erhebung von Kompetenzen, die Skalierung und die Analysemöglichkeiten.
	NEPS Competence Data and Competence Development
	In the NEPS study, domain-specific and cross-domain competencies are measured by means of respective tests, often in a panel design. The module gives an overview of the survey of competencies, the scaling and the possibilities of analysis.
11:00 - 12:30	Datenaufbereitung für Sequenzanalysen
	In diesem Modul werden einige typische Herausforderungen und Lösungen der Aufbereitung von Episodeninformationen für Sequenz- und Ereignisdatenanalysen am Beispiel der NEPS-Daten diskutiert.
	Data Preparation for Sequence Data Analysis
	This module addresses some typical challenges of episode data preparation for the use in sequence and event data analyses and presents suitable solutions based on NEPS examples.
13:30 - 16:00	Umgang mit Episodendaten
	Die Scientific Use Files des NEPS enthalten Datensätze mit unterschiedlicher Datenstruktur und verschiedenen relevanten Identifikator-Variablen. In diesem Modul wird anhand von Beispielen das Anspielen von Informationen aus Spell-Datensätzen an Querschnittdatensätze demonstriert.
	Working with Episode Data
	The NEPS Scientific Use Files contain datasets with different data structures (long, wide, spell). In this module, examples are presented to demonstrate how information from spell or episode datasets can be used to enrich cross-sectional data for analyses.

Vor der Teilnahme an einer NEPS-Datenschulung empfiehlt sich ein Blick auf unsere <u>Video-Tutorials</u>.

Before attending a NEPS data training, you might have a look at our video tutorials (only in German).